

Anlage



Von ihrem Ausflug in die Berge habe Peter und Max unter vielen anderen Aufnahmen dieses Foto der etwas abgelegenen Station Solis nach Hause gebracht.

ten Schokolade für Peter geniessen sie den Logenplatz mit Blick auf die Gleise im Bahnhof Wassen. Etwas später sind beide bereits wieder auf den Beinen. Zu Fuss erreichen sie die talwärts liegende Bahnhofsausfahrt. In der engen Ausfahrtskurve überspannt eine alte Bogenbrücke die Gleise. Diese Brücke hat bereits manchen Fotografen auf den Auslöser drücken lassen und manchen Modelleisenbahner zum Nachbau animiert. Auch unsere Eisenbahnfreunde sind von der schlichten Schönheit dieser Brücke be-

eindruckt. Kaum hat Max einen tollen Foto-standort gefunden, kündigt sich auch bereits der nächste Zug an. Beim Blick durch den Sucher hält er überrascht inne: «Da biegt doch tatsächlich der RAe TEE, mein Lieblingszug, um die Kurve!» Vor lauter Überraschung vergisst er fast, den Auslöser zu drücken und dieses seltene Erlebnis digital festzuhalten. Im nächsten Moment erschrickt Max ob des lauten Pfiffs des TEE: «Dieses eine Mal ist doch tatsächlich Peter zu nahe am Gleis gestanden.»

Träume

Zurück beim Bahnhof Wassen warten Peter und Max auf das Postauto. Dieses wird sie nach Katzenbach zum elterlichen Hof von Peter bringen. Unter der Haustüre werden beide bereits von Peters Mutter erwartet. Max steigt aus der Küche ein wohlriechender Duft in die Nase: «Meine Schwägerin ist die Beste! Sie hat zur Feier des Tages meine Lieblingsspeise gebacken.» Gemeinsam geniessen sie im Garten zum Zvieri den frischen Apfelstrudel mit Vanillesauce und



Ein Regionalzug der Rhätischen Bahn fährt, den Felshängen der Flawiler Alpen entlang, talwärts in Richtung Burgfelden und St. Muhrtal.